



## **Lampen, Leuchter und Laternen, die Bestände des Kölnischen Stadtmuseums von Ulrike Wirtler**

Die rund 400 Lampen, Leuchter und Laternen im Bestand des Kölnischen Stadtmuseums wurden durch die Restauratoren genauestens erfasst, in ihrer jeweiligen Fassung dargestellt und mit einer wissenschaftlichen Zustandsbeschreibung sowie den entsprechenden Literaturhinweisen versehen. Viele der Stücke sind abgebildet, die schönsten von ihnen seitenfüllend und in Farbe. So entstand eine Entwicklungsgeschichte des Leuchtkörpers vom 15. Jahrhundert bis in die 70er Jahre des 20. Jahrhunderts.

EAN (ISBN-13): 9783927396401

ISBN (ISBN-10): 3927396400

Gebundene Ausgabe, 157 Seiten mit zahlreichen Abb.

Erscheinungsjahr: 1991

Herausgeber: Kölm, Kölnisches Stadtmuseum 1991.

### ***Lamps, Chandeliers and Lanterns, the contents of the Cologne City Museum from Ulrike Wirtler***

*The approximately 400 lamps, candlesticks and lanterns in the collection of the Cologne City Museum were carefully recorded by the restorers, presented in their respective version and provided with a scientific description of the state and the corresponding references. Many of the pieces are pictured, the most beautiful of them side-filling and in color. Thus, a development history of the filament from the 15th Century to the 70s of the 20th Century.*

EAN (ISBN-13): 9783927396401

ISBN (ISBN-10): 3927396400

157 Pages with many illustrations

Language: German

Published in: 1991

Publisher: Kölm, Kölnisches Stadtmuseum 1991.